

## Medienmitteilung

der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn  
vom 24. Mai 2018/hb

### Messflüge über der Region Solothurn

Alljährlich werden in der Schweiz an verschiedenen Orten, hauptsächlich in städtischen Gebieten, Messflüge der Nationalen Alarmzentrale durchgeführt. Unter anderem ist dieses Jahr Solothurn an der Reihe, weshalb am Dienstag, 29. Mai 2018, ein Helikopter am Nachmittag Messflüge über der Stadt durchführen wird. Der Super-Puma, der die Daten aufnimmt, wird das Gebiet von Derendingen und Lüsslingen im Süden bis nach Langendorf und Rüttenen im Norden überfliegen. Dabei erfolgen die einzelnen Überflüge im Abstand von etwa 250 Metern.

### Weitere Informationen:

Hansjörg Boll, Stadtschreiber  
Telefon 032 626 92 03  
hansjoerg.boll@solothurn.ch

Freundliche Grüsse

### STADT SOLOTHURN

Hansjörg Boll  
Stadtschreiber